

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

LÍNEA 4

**AMBULANCIA IMPACTA A MB**

El conductor de una ambulancia particular se impactó contra una unidad de la Línea 4 del Metrobús, en avenida México-Tenochtitlan, entre Rosales y Paseo de la Reforma. El incidente no dejó personas lesionadas. Con ayuda de una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se retiró la ambulancia para no afectar la vialidad.

— Rodolfo Dorantes

Foto: David Solís



## AMBULANCIA VS METROBÚS



▲ Dos paramédicos particulares resultaron heridos cuando el conductor perdió el control sobre el Eje 2 Poniente Rosales y avenida

Hidalgo, por lo que atravesó el camellón y se impactó con un camión de la línea 3. Foto Cuartoscuro





# 'HECHO LA MADRE!'

**CHOCA AMBULANCIA PRIVADA  
CONTRA EL METROBÚS  
EN EL CENTRO HISTÓRICO PÁG. 3**



El herido recibió los primeros auxilios por parte del ERUM, pero se negó a ser trasladado por su personal.



EN EL CENTRO

La unidad médica particular quedó atravesada en el camellón, con las llantas pinchadas.

# ¡AH, CÁ... MELLÓN!



Refinaron que iban por un servicio al (Hospital) Siglo XXI, pero a mí me dijo su compañera que según ya iban a terminar turno".

Paramédico del ERUM

## EMBARRA LA AMBULANCIA CONTRA UN METROBÚS Y ACABA ZARANDEADO

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.** La duda inundó a todos los espectadores luego de ver una ambulancia privada subir el camellón y chocar contra un Metrobús.

Un hombre que comía una torta y bebía refresco, señaló que la ambulancia privada de Elite Medical Care, placas AM-35-28, avanzaba rápido sobre el Eje 1 Guerrero en dirección a Reforma, a las 11:40 horas.

Al llegar a Avenida México-Tenochtitlan viró hacia la izquierda para incorporarse, pero por la velocidad perdió el control.

"Traía la sirena encendida y venía hecho la madre, de repente dio la vuelta hacia la izquierda y ahí se

le coleó dos veces, una a la derecha y otra a la izquierda, pero nomás no pudo", comentó el testigo.

La ambulancia quedó atravesada en el camellón, con las llantas pinchadas y el frente izquierdo destrozado tras golpear la unidad 9427 de la Línea 3 del Metrobús.

Paramédicos del ERUM atendieron la emergencia, bajando al conductor y vendándole la mano izquierda arriba de la ambulancia, mientras que su acompañante salió ileso.

El conductor se negó a ser trasladado por lo que descendió y fue subido a otra unidad de la misma empresa, donde lo auxiliaron sus compañeros.

Aseguró ir hacia una emergencia, pero versiones de la Policía apuntan a que ya estaba por salir de turno.

El chofer del Metrobús resultó ileso y permaneció esperando el seguro.



■ Para las 15:00 horas, la ambulancia aún permanecía metros adelante tras ser removida por una grúa de la Poli.





APARATOSO ACCIDENTE

# Choque entre ambulancia y Metrobús deja un herido

RAÚL HERNÁNDEZ

**El vehículo de urgencias médicas avanzaba en sentido opuesto, sobre el carril confinado**

Un aparatoso choque entre una ambulancia particular y una unidad articulada del Metrobús perteneciente a la Línea 3, ocurrido a unos metros de la estación Hidalgo, en el perímetro de la colonia Tabacalera, en la alcaldía Cuauhtémoc, dejó como saldo una persona lesionada.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el transporte público circulaba sobre avenida Hidalgo con dirección hacia Insurgentes Norte, fue impactado repentinamente por un vehículo de urgencias médicas que avanzaba en sentido opuesto, sobre carriles confinados, justo en el cruce con calle Rosales, luego de que este hubiera trepado y cruzado el camellón.

Según versión de testigos, el conductor de la ambulancia, mismo que resultó con lesiones que no ameritaron traslado hospitalario, se desplazaba al parecer a exceso de velocidad sobre el Eje 1 Poniente Guerrero, giró el volante hacia la izquierda y al incorporarse a la avenida sobre la que ocurrió el percance, perdió el control del mismo.

Tras el accidente ocurrido aproximadamente a las 12:00 horas de este viernes, arribaron al lugar elementos de Seguridad Ciudadana de la CDMX, así como paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), mismos que atendieron al lesionado identificado como Jorge "N".

La unidad perteneciente a la empresa Élite Medical Care S.A. de C.V., con matrícula AM-35-28, la cual al parecer no se encontraba atendiendo emergencia alguna, quedó con el frente deshecho. Fue bajada del camellón con ayuda de una grúa perteneciente a la Subsecretaría de Control de Tránsito de la capital.

Karla de 18 años de edad, quien viajaba como pasajera en el Metrobús con destino hacia Tenayuca, acompañada de su novio de edad similar, se encontraba sentada en

los asientos a la altura de donde la unidad del Metrobús recibió el fuerte golpe por parte de la ambulancia resultó con lesiones leves y crisis nerviosa.

El hecho generó un retraso en el servicio de la Línea mencionada.

Hasta el momento se desconoce el motivo por el cual la ambulancia era conducida a exceso de velocidad. Una mujer que viajaba como copiloto, únicamente dijo que se dirigían al Hospital Siglo XXI y que tanto ella como el conductor estaban por finalizar su turno.





**El conductor** de la ambulancia resultó con lesiones que no ameritaron traslado hospitalario /FOTOS: LUIS A. BARRERA



**El transporte** público circulaba sobre avenida Hidalgo con dirección hacia Insurgentes Norte, cuando fue impactado repentinamente por un vehículo de urgencias



## SE ESTAMPA AMBULANCIA CONTRA EL METROBÚS

Por manejar muy rápido y fuera de servicio, el chofer de una ambulancia perdió el control de la misma al circular por el Eje de Guerrero y, al tratar de dar vuelta en Puente de Alvarado, chocó contra el camellón y luego contra un camión de Metrobús; el presunto paramédico resultó herido.





# Protestan por presunto abuso a una joven por policías de Chimalhuacán

REDACCIÓN LA PRENSA

Para exigir justicia para una joven quien presuntamente sufrió abuso sexual por elementos de la Policía Municipal de Chimalhuacán, un grupo de mujeres protestaron y bloquearon por varias horas de manera parcial Eje Central Lázaro Cárdenas, a la altura del Palacio de Bellas Artes, lo cual terminó en un pequeño enfrentamiento con elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Durante la protesta, algunas mujeres desplegaron una lona con la leyenda "justicia para 'Holy Hash'" el cual es el sobrenombre de una joven. Las manifestantes señalan que la jovencita de 16 años, fue presuntamente abusada por la policía municipal en mayo de 2019.

Fueron largas horas de negociación entre las autoridades de la Ciudad de México y las mujeres que protestaron y señalar el presunto abuso para liberar las arterias del Centro de la Ciudad de la alcaldía Cuauhtémoc.

Cerca de las 19:00 horas, algunas mujeres intentaron bloquear la vialidad, pero elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana las encapsularon, lo que provocó empujones entre ambos bandos por fortuna no pasó a mayores. Desde las 15:00 horas llegaron al recinto para exigir justicia por la joven Ailin Yashica conocida por "Holy Yash", de 16 años, quien denunció que su familia y ella habían sufrido acoso y amenazas de muerte por parte de policías.



**Las manifestantes señalan que la jovencita, de 16 años de edad, fue presuntamente abusada por uniformados en mayo de 2019** /FOTOS: JAIMA LLERA



# De la protesta al zafarrancho

**DANA ESTRADA**

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un grupo feminista cerró anoche la circulación del Eje Central, en el Centro Histórico, para denunciar un abuso sexual cometido por un policía en contra de una adolescente.

La manifestación inició en la explanada del Palacio de Bellas Artes, la tarde de este viernes, en donde poco más de 10 manifestantes portaban una pancarta con la leyenda "Justicia para Holy".

Sin embargo, momentos después decidieron tomar la circulación de Eje Central, por lo que agrupamientos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron a la zona para replegarlas, pero se registró un enfrentamiento.

■ Durante el bloqueo se registraron enfrentamientos entre feministas y uniformadas.



Especial

